



「やまぐち大考古博」@県立博物館

「やまぐち大考古博」を観に行ってきました。古代の服を着て狩りを行う人を再現する体験ができ、気分は古代人。出土された鏡・剣、器や装飾品などをみて、その時代の人々の生活や文化に触れ、山口の歴史について思いを巡らせました。出土品からは東



アジアとの交流や往来が伺えて歴史の奥深さを感じました。



「十朋亭維新館」へ行きました

今回ほとんどのメンバーが、初めて十朋亭を訪れました。感想として「茶室の天井が低くて驚いた」「照明カバーが和紙で作られていて、温かみのある光を感じた」「建物(内外)が和風でとても良かった」「庭が素晴らしかった」という言葉が聞かれました。少しですが、明治維新に関する山口市の歴史を学ぶことができました。



プロジェクションマッピングと解説によって映し出される山口市の歴史を皆でみています

お彼岸企画「おはぎを作ろう」

まだまだ残暑が厳しい中、今年もお彼岸が訪れました。スタッフが中心となり、恒例となった『おはぎ作り』です。準備したもち米を手に取り、丁寧に広げた餡子に包んで



いきます。ベテランスタッフのアドバイスで何とか出来上がりました！



丸めて形を整えて作っています

美味しいおはぎがたくさん出来ました！

道の駅『仁保』へドライブ

日中の暑さがほんの少し和らいだ日に、仁保の道の駅にドライブに行きました。春にはイチゴ味だったソフトクリームが今回は巨峰味になっており季節の味を楽しみました！また、県内のいろいろなお菓子があり、楽しみながら選んでお土産を買って帰りました。少し早めの『食欲の秋』が訪れたようです。

